



**F**ür den kommenden Winter haben wir Musiker viele Kollegen aus Westdeutschland zu Konzerten eingeladen. Sie werden sich dann von dem hohen Stand unserer Kultur überzeugen können und werden selber erfahren, in welchem Maße unsere Regierung die Künstler betreut. Nicht allein das ist der Grund, warum wir in den bevorstehenden Volkswahlen den Kandidaten der Nationalen Front unser unbegrenztes Vertrauen schenken, sondern weil unsere Regierung und unsere Volkskammer mit allen Parteien in glühendster Liebe für den Frieden und die Verständigung zwischen allen Völkern und für die Einheit unseres Vaterlandes unermüdlich arbeiten.

**Prof. Heinz Bongartz**  
Nationalpreisträger